

Ethnologue et rousseauiste



ARCHIVES DAVID MARCHON

Conservateur du Musée Rousseau de Môtiers depuis 2006, Roland Kaehr a été durant quarante ans conservateur adjoint du Musée d'ethnographie de Neuchâtel.

Il est docteur en lettres de l'Université de Neuchâtel avec une thèse sur le cabinet de Charles Daniel de Meuron à l'origine du Musée d'ethnographie. Il a reçu hier soir les insignes de chevalier de l'Ordre des arts et lettres à l'occasion de l'assemblée générale de l'Association Jean-Jacques Rousseau. **RÉD**